

Inauguración del local de Colegio de Agentes Comerciales

Una conferencia del Sr. Grant y Sala

Ayer mañana tuvo lugar la inauguración del local social del Colegio de Agentes Comerciales.

Con este motivo varios miembros de los Colegios de Barcelona y Valencia vinieron a esta población a tomar parte en este acto.

Hicieron uso de la palabra los señores Bellver, Doñate y Flores y por último el señor Graü y Sala dió una conferencia.

Este trató varios temas muy interesantes, los cuales desarrolló magistralmente.

Comenzó saludando a los elementos del Colegio de Murcia y de otros de la región. Luego trató de la Colegiación extendiéndose en este tema.

Definió lo que era el dependiente de Comercio y el viajante de Comercio.

Por último habló de la labor que deben realizar todos los compañeros, para conseguir una perfecta unión.

EL BANQUETE

En uno de los salones del Conservatorio tuvo lugar el banquete con que el Colegio de Murcia obsequiaba a los miembros de otros Colegios que vinieron a Murcia con objeto de asistir a la inauguración del nuevo local.

Ocuparon la presidencia los señores Delmás, Montesinos, Guterrez, Grant y Sala, Doñate, Pedreño, Bellver y Flores.

El banquete estuvo muy bien movido por el Restaurante de Santiago García Ortiz.

LAS ADHESIONES

A la hora de descorcharse el champagne, el señor Crespo leyó las adhesiones de los Colegios de Cartagena, Valencia, Yecla, Archena y Guadalupe.

También propuso el señor Crespo que se cursaran los siguientes telegramas: a los Colegios de Barcelona, Valencia, Cartagena, Ministro de Economía Nacional y Junta Central de Madrid.

LOS BRINDIS

El señor Flores Guillamón, ofreció el banquete, y explicó la celebración del mismo.

Tuvo frases laudatorias para los compañeros de Valencia y Barcelona asistentes al acto.

Pide que se gestione la medida de oro del Trabajo para el señor Grant y Sala.

Saluda a la Prensa y termina leyendo unos párrafos del prólogo del señor Parairo, escrito para el libro del señor Grant y Sala.

A continuación hizo uso de la palabra el señor Gutiérrez, el cual tuvo unas bellas frases para nuestra vegá, y entregó un oficio al señor Flores del Colegio de Valencia, nombrándole socio de honor.

El señor Flores volvió a hacer uso de la palabra. Con elocuentes párrafos cantó la excelencia de la huerta valenciana y las bellezas de sus flores y sus mujeres.

Termina agradeciendo la deferencia que para con él han tenido los compañeros de Valencia.

Acio seguido el señor Doñate hace uso de la palabra, agradeciendo las frases del señor Flores.

Dice que él es uno de los más interesados para que se le conceda la medalla del trabajo bajo el señor Grant y Sala y que seguirá haciendo gestiones para ello.

Termina con unos elogios para nuestra huerta. El señor Bellver habla a continuación y dice que es el portavoz de la Unión Mercantil.

Brinda a los compañeros de Cataluña y Levante y se congratula de la unión entre ellos, deseándoles una larga vida.

Después, el Presidente del Colegio de Cartagena se adhiere al acto en nombre de aquel organismo.

El señor Grant demuestra una vez más sus excelentes condiciones oratorias. Comienza diciendo que recoge los aplausos y con ellos hace un ramillete para ofrecerlo a las esposas de sus compañeros.

Habla de la belleza de los naranjales de esta huerta. Recuerda lo que dijo en la Asamblea de Viena. Habla después de la Colegiación y de la unión entre los colegios de Valencia y Barcelona.

Por último habla el señor Cerda, que en breves palabras felicita a los agentes del Colegio de Murcia por la grandiosidad de los actos celebrados.

Durante la comida, interpretó varias composiciones musicales un sexteto dirigido por don Manuel Masoli.



Fertilites

Confraternidad marina En San Sebastián, con gesto magnífico han echado al mar agua del Pacífico; y allá en California con gusto romántico han vertido un frasco de agua del Atlántico.

Tal cambio de aguas de distantes mares arrojada en ambos lejanos lugares por representantes de la autoridad es una moderna confraternidad.

Cada día surge una ceremonia en que se demuestra que la parsimonia es en este siglo de la actividad el microbio eterno de la humanidad.

Esos dos alcaldes que arrojan al mar la botella de agua que ha de renovar indudablemente su vieja estructura dándole a dos mares diversa cultura, son dos visionarios que sin pesadumbre al establecerse tan buena costumbre a todos los pueblos nos dejan abierta del amor de hermanos una nueva puerta.

Con este sistema ya se me figura ver echar un vaso de agua del Segura en el puerto de una población vecina y en el río un cubo de agua marina, para que se olviden para siempre, con tan suave intercambio cosas del balón.

¡Peces del Pacífico ya habreis advertido sin duda a estas horas como se han unido con una botella y un gesto romántico vuestro mar profundo y el sonoro Atlántico!

¿Qué? ¿Nos animamos imitando esto y vamos a un sitio con amable gesto y un vaso de agua de esta de regar y echamos con ella pelillos al mar?

Saca-tapón

BODA

Ayer mañana, y en la iglesia parroquial de San Antonio, contrajeron los indisolubles lazos matrimoniales el competente tipógrafo de nuestros talleres Salvador Ortuño Hernández y la bella y encantadora señorita Mercedes Conesa Gomartz.

Fueron padrinos don Vicente López Pérez y la bellísima señorita Josefa Ortuño, hermana del contrayente.

Firmaron el acta como testigos don Salvador Carvajal, don Mariano Conesa y don José Sandoyal.

Después del acto religioso los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados.

A los nuevos esposo, a los que deseamos una eterna luna de miel, les felicitamos sinceramente.

EN 2.ª PLANA

Unión de Municipios españoles

CREACION DE UN CENTRO DE ESTUDIOS MUNICIPALISTAS

Contestando a una nota

NOTICIAS Y DIVERSAS INFORMACIONES

Informaciones regionales

DE LORCA De Fútbol

Banque e homenaje a Miguel Gimeno

El pasado domingo tuvo lugar el acto en el que se le rindió justo homenaje al poeta Miguel Gimeno Castellar, recientemente premiado en el concurso celebrado por la Cámara Oficial del Libro en Madrid.

Resultó una fiesta agradable en extremo y en ella reinó la mayor cordialidad.

Ofreció el banquete el señor Fernández que leyó unas cuartillas y también los señores Martí, Carbonell y Bayonas, nos dieron a conocer in geniosas poesías adecuadas al acto.

Hicieron uso de la palabra el alcalde señor Mellado y los señores Artíz, Laserna y Robles y por último el señor Gimeno dió lectura a unas cuartillas agradeciendo este agasajo que se le tributaba, al que han asistido más de cien comensales.

Para el señor Ingeniero Jefe de Obras Públicas de la provincia

Las recientes disposiciones en lo que a transportes se refiere, vienen siendo motivo de atención especial de cuantos tienen el deber de hacerlas cumplir y constantemente estamos viendo, que tanto el personal de Obras Públicas como la Guardia civil, llevan a efecto una detenida y minuciosa intervención en todo lo que a este particular afecta.

Pero es el caso que algo se ha de pasar, ya que sería imposible el estricto cumplimiento del deber, y así ocurre, que una compañía de coches como ésta de Lorca a Murcia, viene haciendo lo que caprichosamente le parece y lo mismo tiene a sus conductores indocumentados, que dedican las banquetas al transporte de personal, con grave perjuicio para los viajeros y desprecio a las vigentes disposiciones.

Claro está que no solamente se condensan en estos aspectos nuestras quejas; es que esta compañía viene abusando del público paciente y ni respeta las horas de salida de sus coches ni pone empeño en cumplir con las de llegada.

Por ahora nos limitamos a producir esta queja al señor Ingeniero Jefe de la Provincia, ofreciendo ocuparnos detenidamente de cuanto a este particular respecta, tanto en aquello que significa perjuicio para el viajero como a lo que a una ficción exclusiva se refiere.

DE LLANO DE BRUJAS

Viajeros

Ha salido para Alicante y Valencia en viaje de negocios el joven don Pedro Lorca Sotelo, hijo del comerciante de ésta don Pedro Lorca.

También ha salido para el mismo sitio don Antonio Tovar Sánchez.

ONOMÁSTICO

El día 15 celebró su fiesta onomástica la encantadora y linda señorita Teresita Sánchez Sánchez, hija del propietario de ésta don Antonio Sánchez Belmonte.

Con gran satisfacción vemos que nuestras ansias sobre el mejoramiento del camino van a realizarse, habiendo aumentado la cantidad de piedra que hasta la presente estaban echando, ahora que esperamos le den mayor rapidez a los trabajos con el fin de poder pasar libremente, lo que ahora se hace imposible dado al mal estado y a los montones de grava.

NOTAS OFICIOSAS

Lo que opina el Gobierno acerca de las relaciones entre España y Portugal

Copia del telegrama del capitán general de la 4.ª región al señor Presidente del Consejo de Ministros: Barcelona 19 de octubre. — En la tarde ayer se celebró en Estadión Exposición exhibición atlética militar en la que tomaron parte 2.600 individuos tropa de todos los Cuerpos región que realizan admirablemente ejercicios gimnasia educativa y de aplicación a nuestro Reglamento a las órdenes sus inspectores siendo ovacionados por los niños Escuelas, tripulación crucero alemán «Koengberg» y los cuarenta mil espectadores que llenaban el recinto cantaron himno nacional con letra Márquina oído el público silencio por todo el público puesto en pie que aplaudió frenéticamente, así como el terminar el desfile atlético que produjo verdadero entusiasmo. Me complace comunicárselo V. E.

Copia del telegrama del señor Presidente Consejo Ministros al capitán general 4.ª región. — Madrid 19 de octubre 1929. Comprendo satisfacción V. E. y le envío por haber tenido ocasión presentar ejercicios atlético enorme masa militar que fuerte de espíritu y cuerpo ha puesto de manifiesto cualidades raza y sabía dirección eficiente cooperación del mando en todos sus escalones. Haga V. E. saber a todos que el rey y el Gobierno son bien sensibles a la emoción de estas manifestaciones de cultura, vigor y espiritualidad. — General Primo de Rivera.

Con salida para Barcelona ha terminado la parte oficial de la visita a España del Presidente de la República portuguesa, de la que nada toca decir al Gobierno respecto a la acogida cariñosísima de que han sido objeto, tanto aquel como los ministros que le acompañan y sus lucidos séquitos, pero sí conviene

El Real Murcia triunfó fácilmente del Elche F. C.

Si el resultado del partido que el domingo disputaron en la Condomina los ilicitanos y murcianos puede satisfacerlos, en modo alguno la actuación de algunos equipos realista puede parecerlos satisfactoria, independientemente de las causas con que puede justificarse y siempre en relación con la categoría profesional de que en cierta manera alardean. Y no se nos oculta que no era titular de la lantera que contra el Elche F. C. actuó, si bien algunos de los que en ella figuraban son componentes de la que, oficialmente, es la mejor línea de ataque realista.

Hubo tal premiosidad, tanta falta de decisión, de inteligencia, de control del balón en los delanteros murcianos que actuaron el domingo, que no nos explicábamos considerando algunas actuaciones, que en equipos de primera categoría figuren algunos jugadores. Buena voluntad, mucho entusiasmo, sí, pero esas características son para equipos de menos campanillas.

Nada importó que los medios realistas «atracaran» de balones a los cinco delanteros rojos; no hubo resultado práctico de aquel juego de la línea media y en especial del incansable Prieto; nos basta recordar los tantos que se apuntó el Real Murcia: un penalty, un corner que entró directamente, un remate «de cabeza» de Peiró cuando ya Antonito había intentado vanamente el mismo remate, y una «puntera» del extremo derecha que lo mismo que fué a la red el balón pudo ir a los «inquinados» de las vecinas moreras.

No vimos, pues, línea de ataque, pues la ofensividad de una línea se mide por sus tantos o por sus remates, al menos, y podemos asegurar, en conciencia, que no hubo ninguna de ambas cosas el pasado domingo.

En la primera mitad del

La opinión pública siempre respetuosa con ella, el conocimiento de sus orientaciones en la medida que puede hacerlo discretamente.

(Continúa en cuarta plana)

Reducción del servicio en filas

Por Real orden circular de 19 del actual («D. O.» número 255) se concede un plazo hasta el día 28 del actual inclusive para que los reclutas del reemplazo de 1929 y los de los reemplazos anteriores agregados al mismo puedan ingresar en las Delegaciones de Hacienda el importe del primer plazo de su cuota militar y solicitar de los gobernadores militares los beneficios de reducción del servicio en filas, así mismo y después de efectuado el sorteo de los reclutas del primer llamamiento será ampliada esta misma autorización hasta el día 15 de diciembre próximo, a excepción de aquellos a quienes en el sorteo verificado en las Cajas de Recluta les hubiere correspondido servir en Africa.

SORTEO PARA AFRICA

El sorteo para Africa de los reclutas que estaba señalado para el 27 del presente mes, se efectuará el día 5 de noviembre próximo.

Muerte del general Nouvillas

Ferrol 21. — Ha fallecido en esta población el general de División don Godofredo Nouvillas.

Este señor fué secretario con el Directorio Militar.

Su muerte ha sido muy sentida.

Antonio de la Peña

MÉDICO-OCULISTA

Consulta de 11 a 1

SAN LORENZO, 11

Superior Whippet 1929 El coche de moda y más barato Adrián Viudes

VENTECILLOS CURRENCIAS El Sol y el águila Luis XIV, que tenía una mirada imperativa y feroz, se extrañó de que un soldado no bajase los ojos, como los demás, cuando él se fijaba en ellos. —¿Cómo — le dijo — te atreves a resistir, sin inmutarte, la mirada de tu soberano? — Señor — replicó el soldado. — Sólo a las águilas les es dado mirar de frente al sol.